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大家好，今天小编来为大家解答股市新浪微博这个问题，股票新浪微博很多人还不
知道，现在让我们一起来看看吧！
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退休了，能做股票吗？

我觉得做股票最好时段就是退休。

我大学同学的父母，也是我的大学老师，现在已经80多了，夫妇俩都是高级知识
分子，一儿一女也都事业有成，一个在北京、一个在深圳。

老两口退休后，并不愿意与儿女一起住，但如何打发大片的时间就成了首要问题。
虽然经济上很宽裕，也出去旅游，但几年后该玩的地方也差不多玩够了，而且退休
前就经常国内外出差或旅游，所以旅游对他们而言并没有多大吸引力。更何况，知
识分子天生喜静，年龄大了也不愿意总在外面折腾。

为了让父母老有所乐、老有所好，我同学教会了两个老人炒股，并给他们在账户里
存了10万元钱。我同学想，就当老人每天的游戏了，不指着挣钱，就是全亏了，也
无所谓，反正家里也不差钱。

没想到的是，父母俩从此后把炒股当作一个营生，白天实操、晚上分析研究，每天
上午9点半到11点半，下午1点到3点，忙得不亦乐乎，就是买菜、做饭、出门办事
，心里也惦记着自己的股票，会不时打开手机看看行情。而3点之后，会复盘，分
析自己的股票，还有国家的新政策，然后决定第二天的操作。

同学经常会给父母打电话，发现父母自从炒股后，大家的共同语言更多了，不仅是
家长里短、嘘寒问暖，更多的是谈论股票。包括炒股得意的操作、该卖没卖的遗憾
，同学甚至惊喜地发现，父母的知识面更宽了，什么虚拟现实、区块链、芯片、5G
等概念说起来头头是道。若是当天挣钱了，父母像孩子一样欢欢喜喜，两个人争相
自夸，若是亏了，则继续做功课，研究是补仓还是死扛。反正他们俩有个特点，从
不割肉。

同学没想到的是，父母俩迷上了炒股后，日子居然过得有声有色，两人感情更加深
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厚，还以谁洗碗来赌第二天是涨是跌，很有点赵明诚和李清照泼茶赌书的情趣。

更没想到的是，父母当初的10万元几年后竟然变成了40多万，而我同学算是炒股
的高手，几年下来也只是打成了一个平手。最近几年，父母每年就用50万进行炒股
，盈利的钱就单拿出来买基金理财。同学和我们说：“估计他俩这么多年连股票带
基金，怎么也挣了一百多万了。”

我们这一届同学，基本上还有3到7年退休，同学父母退休后的炒股生活，已经成
了一种典范，为我们将来的退休生活提供了有益的借鉴。

总的来说，退休后做股票有这么几大好处：

资金上有保证

退休后，多少都有些积蓄，而且没有什么家庭负担，退休金能保证衣食无忧。可以
轻松拿出一部分资金进行炒股，如果被套，那就放着，只要不割肉，回本的概率还
是很大的。

时间上有保证

退休后，有大把的时间可以盯盘，可以从容地买卖，不像上班时间，碰上开会、乘
飞机，盯不了盘，有时会错过最佳买卖时机，导致追悔莫及。上班炒股，怎么也得
瞒着老板，偷偷摸摸的，有不务正业之嫌，而且确实影响工作。

生活上有盼头

很多老年人退休后最大的问题就是孤独，而炒股是打发时间的最好利器。表面上看
一个交易日只有四个小时，但上午和下午各两小时，都是每天的黄金时间段，让你
有事可做，有心可操，有股可惦记，一天不知不觉地倏忽而过，如果是当天有了得
意的操作，挣钱了，那更是神采奕奕，心情愉快。如果当天行情乏善可陈，那么肯
定会期待第二天。反正炒股的人和麻将桌上的人有点相似，这把不胡，只要不下桌
，下把可能就是专机。

炒股的人大多是理想家，对生活很难绝望。

心态上有保证

年轻人炒股血气方刚，爱冲动、易急躁，在操作方式上容易追涨杀跌，在资金的把
控上不能很好地节制，甚至卖房、借钱来炒股，孤注一掷。年轻人炒股很可能一夜
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暴富，也很有可能一夜血本无归。而退休后做股票，由于经历、阅历都比较丰富，
性格也日趋沉稳，心态比较健康，炒股主要是图个消遣，一旦盈利了则落袋为安，
小富即安。所以因炒股跳楼自杀的基本都是年轻人，鲜有老年人。

各位退休后的朋友们，也不知你们是否炒股，如果觉得生活乏味，情感孤独，每天
的时间又不知如何打发，那就不妨炒炒股吧！

钱多钱少关系不大，重要的是人在股市，你的生活一定会因此跌宕起伏，精彩不断
！

新浪博客上“封起的日子”，是谁

江苏江阴人，真实的名字我也不知道，他的博客算是比较客观的，也是比较低调的
一个人，而且他是新浪股票类名博中极少数的不出书，不讲课，不卖黑马软件的博
主，看得出他就是靠着自己炒股赚钱的，不是借着股票大师的名义开课，卖书买软
件，另一个就是wu2198。但是理论水平和实战技能明显封起的日子要厉害很多，
其实如果真的觉得他的理论和技术好，默默关注他，在他的博客里好好地学习，提
升自己的股市盈利能力就行了，他是谁并不重要，您觉得呢？希望回答对您有帮助
。

近期股市怎么走？

近期的股票行情可以进场吗？哪些板块可以去把握？我是福宝，欢迎关注，我来分
享下这个问题：

首先福宝想说的是不管市场环境怎么样都是有进场机会的，明白我意思吗？就是说
大环境走好我们的机会更多，大环境走差，我们的机会相对少而已。只要不是股灾
，我相信我们都是有机会在股市搏一搏的。其实大家更多关心的是接下来市场的热
点在哪里？哪些板块会出现机会？

先来看大盘当前的情况，大盘近期触底反弹后在3300点关键位置开始横盘震荡，
为什么说这个位置是关键位置，看图中之前大盘临近这一位置的表现，之前在这个
点位小幅震荡将近18个交易日（如果你持有一只个股震荡这么长时间，你能拿出吗
？），突破之后才有了阶段性新高3587点，所以这个位置是大盘的强压力位，周五
K线成功突破这个点位，能否有效站稳也是接下来的关键，站不稳的话，还是要在
这个位置持续蓄势待发，如果站稳，那么接下来面临的就是面前的60均线了。（60
均线的重要性，我想不必多说了）。

另外,目前KDJ和MACD指标形成了低位金叉共振的走势，意味着大盘走势很强，
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所以接下来突破60均线的概率还是很大的，也就是说进场机会还是有的。

关于创业板，之前也提到过，涨幅过高，如果你是在之前就已经上车的老司机，那
么恭喜你，注意获利减仓。如果你没有赶上这波行情，这个时候想上车，温馨提示
：小心翻车！等待回调再介入才是良机。

你问接下来有没有机会？很明显，接下来的机会很大！

接下来市场的热点在哪里？哪些有可能是被重点关注的板块，欢迎关注！

今天就先说到这里了，如果你觉得我说的有价值，欢迎来我的主页关注点赞评论和
转发。随手转发，点赞，人品暴涨!

股票大V们炒股能赚钱，干嘛还累死累活写公众号，微博引流？

这个问题我觉得我适合回答，毕竟我也是这方面的v！

首先，股票方面的大v分两种，一种有从业资格且执业，一种有从业资格但不执业
！

执业就不必多说了，按证券法，根本就不让他们炒！

另外一种就是不执业的，这种有的是为了方便自己炒股选择不在体系内，有的是压
根不喜欢被束缚！

我就来说说不执业的，大v里面有没有技术水平高的，我个人是认为存在的，但是
技术水平高不代表驾驭能力强！比如你控制百万资金，可以做到稳定无回撤的增长
，但千万资金放你手里，你可能连赚都不会赚！就和你平时打麻将斗地主一样，三
块五块的场你有可能总赢，但给你放到三百五百的场你就有可能哆嗦不会打了！

技术的知行合一是体现在每个人的自我驾驭能力上的，所以从这方面来看，其实每
个高手的盈利很少有大家想象中的复利复利复利，而是和大家做买卖一样，每年大
体会带来一个相对稳定的收入！

另外就是说到这个自媒体写文章引流，以前我还没有很清晰的认识到，但现在是流
量为王的社会，流量就是钱，文章写得好，受众人群多，甚至不需要特殊的粉丝转
化带货，单纯自媒体流量收益就很可观！对于那种百万级粉丝的大v，一篇文章自
媒体平台的返利就少有几千多有几万的收益，而且这个收益还是不需要承担回撤风
险，不需要在乎周六日假期的收益！
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自媒体时代了，即便你是股民，但你的赚钱方式也是多种多样！炒股赚钱是一种，
资讯搬运是一种，自我理念分享是一种，反正就算是不赚钱，你为了让自己不掉队
不落伍，跟下时代节奏也是对的！

关于股市新浪微博，股票新浪微博的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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